

GR. Ingrid HEUBERGER

16.01.2020

A N T R A G

Betr.: Einrichtung eines Gehsteigbeauftragten

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

In unserer stark wachsenden Stadt wird sind wir gefordert im Besonderen für Kinder, ältere Menschen, Menschen mit Behinderung sowie Eltern mit Kinderwagen sichere Gehsteige und Gehwege zur Verfügung zu stellen. Der stetig wachsende Verkehr stellt eine weitere Herausforderung in diesem Zusammenhang dar. Dort wo Gehsteige fehlen bzw. ergänzt werden müssen, gilt es diese zu erheben und in der Folge zu beseitigen.

In Graz bestehen neben den Gemeindestraßen auch Landesstraßen, wodurch im Falle fehlender Gehsteige in diesen Bereichen eine gute Koordinierung mit der zuständigen Landesverkehrsabteilung unabdingbar sein wird.

Daher stelle ich namens des ÖVP–Gemeinderatsclubs den

Antrag,

auf Einrichtung eines Gehsteigbeauftragten, welcher sich dieser Aufgaben annimmt.